



玉野光南高校情報科による出前授業

10月2日（月）に玉野光南高校情報科の先生方による、スライドの作り方の出前授業がありました。4～6年生が、総合的な学習の時間で作成するスライドについて、聞き手に分かりやすく見やすいスライドにするための注意点を教えていただきました。伝えたい情報を明確にすること、分かりやすい順序で発表すること、1ページに1つのメッセージをまとめること、グラフにまとめる方法、文章ではなく重要なポイントとなる単語を図説的に並べて印象付ける方法など、今後のスライド作成に活かすための学びとなりました。



スライド作りのポイントを教えて頂きました



自分のスライドについて質問しました



スライドづくりのまとめをしました

芸術鑑賞会「北沢マロとゆかいな仲間たち」

10月6日（金）の芸術鑑賞会では、北沢マロさんたち3名による、パーカッション・フルート・ピアノの演奏を鑑賞しました。北沢さんが作成された手作り打楽器を体験するコーナー、低中高学年の3グループに分かれてのリズムアンサンブル、カホンというめずらしい打楽器のコーナー、3つの楽器によるクラシックの三重奏など、いろいろな音楽を鑑賞して全校で楽しみました。



カホンの演奏



手作り打楽器の演奏体験



リズムアンサンブル